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Diese 4-5 Millionen erforderliches Transferplus sehe ich ehrlich gesagt nicht in Stein gemeißelt,
zumindest nicht als obligat oder als Inhalt der Auflage von der DFL.

Dass diese Summe in den Verkauf von 2-3 Spielern umgerechnet wird, klingt vielleicht finanziell
plausibel.

Aber nehmen wir mal an, was Gott behüte nicht auftreten möge, dass sich morgen Nürnberger
das Kreuzband reißt und sich übermorgen Hack einen schweren Knorpelschaden zu zieht.

Dann würden wir beide nicht verkaufen können und könnten das erforderliche Transferplus
nicht erzielen.

Und dann? Wie sollte uns die DFL ernsthaft sanktionieren? Punktabzug? Lizenzentzug?

Ganz ehrlich, kann ich mir nicht vorstellen.

Nicht in der Pandemie, wo jedem Verein die Einnahmen kolossal weggebrochen sind.

Ich glaube kaum, dass da noch künstlich der Knebel angelegt wird.

Dass wir darauf angewiesen sind Einnahmen zu generieren und dafür Spieler verkaufen
müssen, glaube ich gerne.

Aber komplett starr wird der vorgegebene Rahmen nicht sein.
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